
1933/J XXIII. GP

Eingelangt am 08.11.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Andrea Eder-Gitschthaler,

Kolleginnen und Kollegen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend den Ausbau der Bahnstrecke von Bischofshofen bis Radstadt

Für den Salzburger Pongau wäre neben dem Bau einer Schnellbahn von Schwarzach bis Salzburg der Ausbau der Nahverkehrsstrecke von Bischofshofen bis einschließlich Radstadt unbedingt erforderlich. Tausende Pendler und Pendlerinnen wie auch Schüler und Schülerinnen haben oft stundenlange Wartezeiten beim Umstieg in Züge nach Salzburg oder Villach in Kauf zu nehmen.

Weiters wäre die Erneuerung der Bahnhöfe entlang der Selzthal-Trasse, insbesondere der Haltestellen von Radstadt, Altenmarkt, Eben und Hüttau dringend erforderlich.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage:

- 1) Ist Ihnen die oben beschriebene Situation bekannt?
- 2) Was gedenken Sie für die Region und die Förderung des Fern- und Nahverkehrs zu unternehmen?
- 3) Welche Schritte werden Sie konkret und in welchem Zeitraum setzen, um die Situation in der Region zu verbessern?